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歌声 あいさつ 笑顔 

校 長  関 基雄 

4 月に 163 名の新入生を迎えてスタートした平成 30 年度も気づくと一月が過ぎようとし

ています。この 1 ヶ月間を過ごして大二中のすばらしいと感じた点を上げたいと思います。 

 １つ目は歌を大切にしていることです。入学式や離任式では全校生徒が見事な歌声を披露

してくれました。日本には「言霊」、「言魂」と書く「ことだま」という言葉があり、言葉に

は人の魂がこもっていると考えられています。歌も同じです。「歌わされている」と思って

歌っていれば聞いている人の心を動かす歌にはなりません。本校の歌声は本当に心に響く歌

声であることに感動しました。 

 校内を回ってみると３年生の昇降口には合唱コンクールの全員合唱で歌う「河口」の歌詞

のレリーフ、そして職員玄関には河口のイメージレリーフが掲げられています。そして校長

室にはここ何代もの 3 年生全員合唱の写真が飾られています。そして先日 PTA の OG の皆さ

んが本校で合唱の練習をしているところに伺い、すてきな合唱を聴かせていただきました。

こうしたことから、生徒たちのあの歌声ができあがるのは音楽の先生の指導があることはも

ちろんですが、学校の風土の中に歌を大切にすることが脈々と続いているからであることが

わかりました。 

 2 つ目はあいさつです。着任のあいさつをする前から生徒たちは校内で会うと気持ちのよ

いあいさつをしてくれました。あいさつは相手とコミュニケーションをとる第一歩です。人

と会話をするときにいきなり本題を切り出すことは難しいことです。まず、あいさつをして

そして一言、二言と会話をしていく中で自分の伝えたいことを受け止めてもらうことができ

るようになるのです。そうしたことからもあいさつはとても大切なことですが、大二中の生

徒にはあいさつの習慣がしっかりと身に付いていると感じました。 

 3 つ目は笑顔です。あいさつとともに校内には生徒の笑顔があふれています。特にこの笑

顔を実感したのは先日行われた修学旅行です。修学旅行の様子をホームページに載せようと

宿舎の各部屋を回ったときにどの部屋に行っても皆笑顔で迎えてくれて、カメラを向けても

よい笑顔、表情を見せてくれました。笑顔を見せることは一見何でもないように思えますが、

案外難しいことなのです。いやなことや悩み事などがあったり、相手に心を開けないときな

どはけっしてよい表情や笑顔を見せることはできません。大二中では生徒たちと先生たちと

がよい関係が作れているので、だれとでも心を開き笑顔を見せることができるのだと感じま

した。 

 大二中が築いてきた歌声、あいさつ、笑顔の伝統をこれからも大切にして育てていきたい

と思います。 
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教育相談室開室日                                     
 

毎週月、火、金曜日は、教育相談員が常駐しています。月曜日はスクールカウンセラー（9:00

～17:30）火、金曜日は心のふれあい相談員（12:30～17:00）が対応します。保護者の方の

相談にも応じます。ご利用ください。※ 相談室直通電話（０９０－２１６７－２３３８） 

現在、１年生を対象に、スクールカウンセラーによる全員面接を実施中です。スクールカ

ウンセラーとの繋がりを深め、いじめや問題行動に対する未然防止や早期対応を図っていき

ます。 

 

習熟度別・少人数指導                                
 
 一人一人に基礎・基本を定着させ、個の能力を最大限に伸ばす目的で、数学科の少人数指

導を行っています。数学科の専任教諭を加配増員し、２、３年生を対象に行っています。ク

ラス編成は、２クラスを３つのコースに分け、習熟度別に授業を展開することで、生徒一人

一人の理解度に合わせたきめ細かい授業を行い、学力の向上を図っています。 

また、英語科では、ＡＬＴ（外国語指導助手）を活用した授業時数を増やし、ティームテ

ィーチング形式で、学力向上支援講師を配置し、効果的に活用しながら、個に応じた学習効

果を図っていきます。 

 

衣替え 移行期間中（５月７日～６月９日）                 

  

 これから天候が不順な時期を迎えます。気温の変化に合わせて衣服を調整し、登校してく

ださい。６月１１日（月）より、全校一斉に夏服に切り替わります。ご家庭でのご指導もお

願いいたします。  

 

PTA委員総会・実行委員会                        

 

 4 月 24 日、PTA 委員総会において、各種委員会の正副委員 

長が決まり、引き続き、第１回実行委員会が開かれました。  今 

年度の定期総会は、５月２２日（火）、午後３時より行われ 

PTA 活動も本格的にスタートします。会員の皆様には、是非 

ご出席いただき、皆様方のご理解、ご協力をお願いいたし 

ます。 

 

避難拠点運営連絡会                           

 

5 月 11 日、大二中避難拠点運営連絡会（加藤勝義 会長） 

定期総会および、第１回役員訓練が行われました。本会は、 

大規模地震等に備え、平常時の防災対策を進める中で、地 

域住民の防災意識を高め、防災力の向上を図ることを目的 

に活動しています。10 月には、避難拠点運営連絡会と連携し 

した防災教育も行っていきます。 

 

 


